

BIG ISSUE

Momen Hari Bhayangkara ke-77, Polresta Malang Kota Terima Surprise dari Pemkot Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.BIGISSUE.ID

Jul 4, 2023 - 08:54



KOTA MALANG - Sabtu 1 Juli 2023 merupakan peringatan Hari Bhayangkara ke-77 yang dirayakan serentak oleh seluruh jajaran Kepolisian Negara Republik Indonesia.

Tahun ini tema yang diusung dalam peringatan hari Bhayangkara tersebut adalah "POLRI PRESISI UNTUK NEGERI" Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju.

Seluruh rangkaian kegiatan dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-77 telah dilakukan oleh Polresta Malang Kota.

Dimulai dari kegiatan Bakti kesehatan, aneka perlombaan, panggung sinergitas

prajurit, anjang sana hingga bedah rumah telah terlaksana dengan lancar.

Pada puncak perayaan dilaksanakan upacara Hari Bhayangkara ke-77 yang digelar di Balai Kota Malang, (1/07/2023).

Upacara dihadiri oleh Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto, S.I.K., M.Si., beserta wakil dan pejabat utama, Walikota Malang Drs. H. Sutiaji, pejabat TNI serta Forkopimda Kota Malang.

Menariknya, pada perayaan hari Bhayangkara tahun ini Polresta Malang Kota mendapatkan kejutan tak terduga yang diberikan oleh pemerintah Kota Malang.

Kejutan tersebut berupa hibah tanah yang saat ini digunakan sebagai kantor Polsek Blimbing, Polsek Sukun, dan Polsek Kedungkandang yang sebelumnya merupakan aset tanah dari pemerintah Kota Malang.

Pemberian hibah tersebut sangat memiliki makna yang luar biasa bagi Polresta Malang Kota.

Karena dengan adanya hibah tanah pada ketiga kantor Kepolisian tingkat Kecamatan tersebut akan semakin mengoptimalkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat Kota Malang

"Alhamdulillah ini merupakan kejutan yang luar biasa karena Pemkot Kota Malang telah memberikan perhatiannya kepada kami dengan memberikan hibah tanah tersebut," ungkap Kapolresta Malang Kota, Kombes Budi Hermanto, Senin (3/7).

Kapolresta Malang Kota yang akrab dipanggil Kombes BuHer ini memastikan akan menggunakan semaksimal mungkin apa yang sudah dihibahkan Pemkot Malang kepada Polresta Malang Kota.

"Kami kelola sebaik mungkin guna optimalisasi pelayanan kepada masyarakat Kota Malang, sekali lagi kami Polresta Malang Kota mengucapkan banyak terimakasih" pungkas Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto. (*)